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発言の種別

　

１代表質問．＜遜般質醍取一括質問一括答弁方式＜三間－答方産め※ 選択制

１質問事項． 公共施設整備の方向性について

　　　　　　　　　

１

　

具体的内容

　

公共施設の拡充は市が持つ魅力にもつながるものであるが、 同時にその

維持管理費は更なる財政負担となる。 また今後は人口減少の折から市税は減少し、 物価

高騰、 人件費上昇等により様々な経費の増加も想定される厳しい財政状況において今後

の公共施設の在り方を質す。

　

質問

　

１

　　

公共施設の現状について′

　

２

　　

市の財政状況と投資的経費について

　

３

　　

今後の公共施設整備の方向性について
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次 の と お り 発 言 の 通 告 を い た し ま す。
令和６年８月２３日

御殿場市議会議長
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